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Il Real Fieschi, alla presenza del presidente, Andrea Levaggi, del direttore sportivo, Diego
Goatelli, del responsabile e coordinatore del settore giovanile, David Cesaretti, del dirigente Igor
Benso, del sindaco di Cogorno, Enrica Sommariva e del direttore generale della Virtus Entella,
Matteo Matteazzi, ha presentato il progetto della creazione del proprio settore giovanile, che
nascerà in via ufficiale il 30 Giugno prossimo. Nel suo intervento il patron Levaggi ha
innanzitutto ringraziato il presidente del Santa Maria San Salvatore, Lorenzo Guglielminetti, per
il lavoro svolto negli anni scorsi, ma ha precisato che l'intenzione del club da lui presieduto non
è mai stato quello di acquisire o incorporare parte del Santa Maria, ma di permettere ad un
settore giovanile ed al capitale umano di cui è composto, di non essere disperso.”La volontà del
Real Fieschi infatti è proprio quella di dare la possibilità ad un gruppo di persone che, dopo
essersi trovate in difficoltà tali da vedere compresso il proprio

  

 lavoro, possono ora divenire l'anima pulsante della squadra che rappresenta San Salvatore dei
Fieschi, riorganizzando la società e riunendo le forze per far si che il cammino sin qui intrapreso
possa continuare – ha affermato Levaggi- il nostro impegno è stato mosso da un duplice
sentimento, in primis da cittadino di San Salvatore di Cogorno che temeva che tale patrimonio
umano dovesse smettere di calcare le scene del calcio locale, in seconda battuta dal punto di
vista sportivo, perché il progetto della Casa del Calcio era e rimane un'importante realtà
nell'ambiente dilettantistico del Tigullio”. Il responsabile e coordinatore del settore giovanile,
David Cesaretti, ha invece sottolineato i numeri del neonato settore giovanile, che può vantare
già 170 preadesioni di ragazzi fra i 6 ed i 16 anni. Il direttore dportivo, Diego Goatelli, ha invece
affrontato il tema della prima squadra che, dopo aver riconfermato il tecnico Claudio "William"
Bottaro, guarda al neonato settore giovanile come fattore responsabilizzante per la prima
squadra. L'obbiettivo per la prossima stagione sportiva è il salto in Prima categoria. Il presidente
Levaggi ha voluto definitivamente smentire ogni voce sulle possibili acquisizioni di titoli sportivi,
confermando che la categoria in cui il Real Fieschi militerà sarà quella che la società
biancoazzurra si sarà conquistata sul campo.
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